

ABSTRAK

Desi Putri Ramadani, 105271114520, 2023, Hubungan Keterampilan *Public speaking* dengan kecemasan berbicara di depan umum pada santri pondok pesantren abnaul amir monocobalang gowa. Jurusan komunikasi dan penyiaran islam fakultas agama islam universitas Muhammadiyah makassar. Pembimbing I Muhammad Yasin, Lc., M.A dan Pembimbing II Mukhtashim Billah, Lc., M.H.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran *public speaking* dengan kecemasan berbicara di depan umum, mengetahui hubungan keterampilan *public speaking* dengan kecemasan berbicara di depan umum, serta mengetahui faktor penyebab kecemasan berbicara di depan umum pada santri pondok pesantren abnaul amir monocobalang gowa.

Penelitian menggunakan jenis penelitian kualitatif fenomologi dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi, bertujuan untuk mengetahui bagaimana kecemasan para santri pada saat berpublic speaking di depan umum di pondok pesantren abnaul amir monocobalang gowa.

Hasil penelitian ini menunjukkan Keterampilan *public speaking* santri tidak efektif karena ada rasa takut yang dialami ketika tampil di depan umum. Oleh karena itu, pondok pesantren abnaul amir melaksakan kegiatan pelatihan ceramah (*Muhadharah*) untuk melatih *public speaking* santri agar *public speaking* jelas dan tidak ada rasa ragu dan takut ketika tampil di depan umum. Hubungan keterampilan *public speaking* dengan kecemasan berbicara di depan umum sangat berkaitan karena ketika ada rasa cemas yang dialami maka *public speaking* akan terganggu. Keterampilan *public speaking* santri akan terpengaruh ketika ada rasa kecemasan sehingga tidak dapat percaya diri ketika tampil di depan umum. Faktor penyebab kecemasan berbicara di depan umum yaitu: pertama rasa malu, faktor terbesar yang sering dialami santri ketika berbicara di depan umum rasa malunya lebih besar di banding percaya dirinya. Kedua rasa cemas itu muncul karena persiapan saat tampil di umum takut salah atau takut gagal dalam berbicara. Dengan adanya rasa cemas maka semakin berkurang keberanian santri untuk tampil di depan umum.

Kata kunci: keterampilan *public speaking*, kecemasan berbicara

KATA PENGANTAR